



*Du fehlst -*

doch du leuchtest uns den Weg und bist immer  
in unseren Herzen.

*+ Emanuel Gfall*

\* 24.12.2007 + 29.12.2025

- den Ersthelfern, Einsatzkräften und Blaulichtorganisationen am Unfallort
- dem KIT Team mit Dekan Franz Hinterholzer und Mathilda
- an Dr. Philipp Planger für seine kompetente und einfühlsame Hilfe
- an Dekan Franz Hinterholzer, Pfarrer Michael Witti und Pepi für die mitfühlenden Gespräche, die liebevolle Seelsorge, die tröstende Gestaltung der Rosenkranzandachten und für den bewegenden und ergreifenden Begräbnisgottesdienst
- an unsere Familien, für die berührende und persönliche Mitgestaltung des Gottesdienstes
- den Mesnern Peter und Pepi, den Ministranten Lana, Aaron und Luca
- den Klarinettenfreunden, dem Chor Bergklang, der Bläsergruppe der MK Kaunertal, sowie den Sternsingern für die berührenden und musikalischen Beiträge
- den Grabmachern Richard, Florian, Andreas, Gerhard und Paul
- den Sargbegleitern Leo, Lucas, Mathias, Eugen, Wolfgang und Gerold
- den Kreuzträgern Vinzent und Theo
- der Gemeinde Kaunertal für die hilfreiche Unterstützung
- der Bestattung Dellemann für die einfühlsame Hilfe und professionelle Begleitung
- Irmgard von Floristik Design für den schönen Blumenschmuck
- der Schützenkompanie Kaunertal mit Hauptmann Franz und der Fahnenabordnung der Talschaft Pontlitz
- den Kaunertaler Vereinen: dem Fußballclub, der freiwilligen Feuerwehr und den Jungbauern
- der Krampusrunde Zams
- dem Betrieb „Die Malerei“ - Christoph, für den rührenden Nachruf
- dem Team vom Restaurant Talgenuss für die Ausrichtung des Totenmahles

Danke **ALLEN** lieben Menschen für die nicht enden wollenden, überwältigenden Zeichen der Anteilnahme. Es tut gut, diese Verbundenheit zu spüren und nicht allein zu sein. Die zahlreichen Gesten für unseren Emanuel haben uns tief berührt und es ist ein großer Trost zu wissen, dass er in der Erinnerung vieler Menschen weiterleben wird.

Die Trauerfamilien, im Jänner 2026

